

M. Jacques Toubon
Le Défenseur des Droits
7, rue Saint-Florentin
75008 Paris
France

Monsieur le Défenseur des Droits,

Je voudrais vous exprimer notre profonde solidarité avec la société française et spécialement avec les membres de la rédaction de Charlie Hebdo et leurs familles après l'affreux attentat de ce matin.

La démocratie européenne et mondiale a été frappée et tous les défenseurs des droits faisons partie de votre effort pour les libertés et nous somme de votre côté.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



Rafael Ribó
Síndic de Greuges de Catalunya
(Défenseur du Droits de la Catalogne)

Barcelone, le 7 de janvier de 2015

P.S. J'ai aussi envoyé cette lettre au Médiateur de Paris.